

年 組 名前:

# 激辛グルメ 今年も堪能



特製のスパイシーソースがかけられたハンバーグ  
＝甲府市中央1丁目のレストランボンマルシェ

## 錦通り会が来月 全店制覇で特典

甲府市中心部の商店街「錦通り会」(川崎靖会長)の飲食店10店は9月1日から、各店自慢の激辛オリジナル料理や商品を提供するグルメ企画「夏の激辛フェア2024」を開く。今年度は新たにスタンプラリーを実施。激辛メニューを制覇した人に10店で使える金券をプレゼントする。

フェアは「辛いものを食べて厳しい暑さを楽しむ」をテーマに2020年から実施している。参加10店のジャンルは和食、中華、イタリアン、フレンチなど。スタンプラリーは、各店で提供される激辛メニューを食べ、全店制覇した6人に5千円分の金券をプレゼントする。3店分のスタンプを集めた40人には500円分の金券を先着で贈る。各店で専用紙を配布する。

参加店の「レストランボンマルシェ」では、激辛ソースをかけたハンバーグとスパイシークッキーを提供する。ハンバーグのソースはハラペーニョやトウガラシを使った特製で、シェフの吉田孝太郎さん(40)は「ファンの期待に応えられるよう、辛みと刺激を追求したので味わってほしい」と話している。

激辛フェアは9月30日まで。

〈三枝大悟〉

(2024年8月30日付 山梨日日新聞 18面)

問1 甲府市中心部の商店街の飲食店では、9月1日から「夏の激辛フェア」を開いています。

今年からは、なにを新たに実施しましたか。

.....

問2 参加している店舗数とジャンル4つを、教えてください。

・店舗数: .....

・ジャンル: .....

問3 吉田シェフのお店のハンバーグは、辛くするために、どのような工夫をしていますか。

.....